



[< サイトへ戻る](#)

## 緊急事態宣言下を生きる 相手を許せなくなった時に攻守どちらを選ぶのか

2020年4月29日

しかしもの凄いですな、コロナ下の国民間の分断。。  
釣り人同士のやりとりだけを見ててもそう。絶対に埋まらない平行線。あっちでもこっちでも炎上中。こりゃもう、元に戻るのは無理だと感じますね。この分断は誰得なんでしょう？そう考えると少し冷静になれるんじゃないかなあ、なんて思ったり。なぜこのタイミングでペンタゴンはUFO公認？みたいな（笑）とにかく、我々はスゲーものを見ることができてるのは間違いないです。50年生きてきて良かったと心から思います。

人間って、どこかで選択しないといけないタイミングがあると思うんですよ。いつまでも八方美人じゃ居られないんです。それが、きっと今なんでしょうね。全国一斉に。非常時に現れる、見たくなかった配偶者や友人の本性。多くの人にとって、曖昧にしてきた、先延ばしにしてきた選択が、目の前に迫ってくるストレスに、誰もが耐えられないんじゃないか。そう感じます。原則実名のFacebookはまだマシですが、Twitterなんかもう、酷いことになってますもんね。

やる気ならとことん突き抜けましょう（笑）誰にでも自由に発言する権利がありますから。もちろん、相手の発言する権利も尊重しないとイケません。だからと言って、やたらと攻撃的だったり、ロジックが明らかに破綻しているのに顧みなかったりと、あまりにも相手がトンデモだと思ったら、いっそ整理しちゃいましょう。整理する自由もあるんですし。煽り耐性には個人差ありますから、現代は多様性を受け入れることがオシャレ（笑）だなんて言って、無理する必要はないですよ。自分が壊れちゃったら元も子もないので。

説き伏せようたって、相手も崩れ落ちそうなメンタルを何とか奮い立たせ、生きるために必死（たとえ無意識下の生命維持本能だとしても）なんですから、無理ですよ。良いじゃないですか。自分に都合の良いものしか見なくても。友達の数が減ってから自分の間違いに気付くことになったとしても。僕なんか、アベノマスクをちょっと批判したらFacebookの友達かなり減りましたよ（笑）持続化給付金をMAX貰ってくださいとコメントしたらまた減って（笑）SNS断ちも悪くないですが、「一部整理」よりも敗北感に苛まれやすいかもしれません。

ちなみに僕は、自粛警察でも正義マンでも無いつもりです。コロナの恐ろしさは素人の僕には良くわからないし、自粛100%肯定派でもないんです。特権の使い方がスマートじゃない現政権もダメだと思っています。それでも、ウィルスと戦ってくれている方々の足を引っ張らないため、そして自由を守るために、僕は可能な限り自粛を選んでいきます。国も地方も自分が参加した選挙で選ばれた人達の「お願い」は、とりあえず聞いておこうとも考えていますね。やむを得ない事情を除き、「強制ではない」に胡座をかくのはどうなんだろうと思いますし、人権保護の観点から「強制できない」国家を望んだのは我々国民でしょう。もちろん盲信ではないので文句も言いますが、それが自分のわがままでしかない可能性を常に自問自答し、論点ズラシとブーメランにはならないよう、細心の注意を払いたいと思っています。高卒の僕にはかなり難しいですけどね。

今は、なるべく傷を浅くして生き延びる選択が正しいのだろうと思っています。心から賛同できないアクションであっても、トータルで見て選択する勇気も必要なんだろうと。変な捉え方、変なツッパリ方をして、本質を見失わないようにしたいと思っています。「みんなが我慢してるんだからオマエも我慢しろ」ではなく、「みんなが我慢してるんだから"自分は"我慢する」は全然アリだと思うんですね。同調圧力を他者に向けるのか、自分に向けるのかでは、大きな差があります。「屈してなるものか！」と必死な人は、そのところを混同してるようにも見えます。初期の、素人に判断を委ねるような自粛ムードの中、過度な自粛（萎縮）に物申すならわかりますし、実際に僕もそういうスタンスでしたが、今はもう状況がまるで違う訳です。

この局面でツッパるとしても、僕には心中しても良いと思える大義が浮かばないです。無駄に長生きしたい訳じゃないですし、事故で明日死んでも後悔はないですが、やりかけの案件が沢山あるのも事実です。まず、生き延びたいです。この先で起業が失敗するとしたら、それをコロナのせいに「できちゃう」のが個人的には許せないからです（笑）